
 

 

おはようございます。 

神谷ガバナー補佐、鈴木事務局長、早朝よりお越

し頂きありがとうございます。 

今年度のガバナー補佐方針の一つに「もっと地域

に目を向けて貢献する」があります。貢献かどうか

は別にして改めて地域に目を向けてみました。 

浜松には、3 つの観光鍾乳洞があり、洞窟を形成す

る石灰岩は、いずれも秩父帯と呼ばれる 2 億 5 千万

年前のものとされています。竜ヶ岩洞はすぐ分かる

と思いますが、あと 2 つ分かりますか。それは、北

区にある鷲沢風穴と天竜区にある小堀谷鍾乳洞（青

谷鍾乳洞）です。小堀谷鍾乳洞は大河ドラマ「おん

な城主直虎」のロケ地にもなったそうですが、私は

調べて初めて知りました。以前から気になっていた

鷲沢風穴に行ってきました。名は風穴ですが、れっ

きとした鍾乳洞です。天井の岩盤が真っ平であるこ

とが特徴で、日本で唯一の水平天井を有する洞窟と

いわれています。洞内気温は季節に関係なく 15℃く

らいです。管理協力費 400 円が必要で、ヘルメット

を着用して洞に入ります。見学所要時間は 15分～20

分くらいあれば十分です。また、風穴の入り口脇に

は、「静岡県の湧き水 100」に選ばれたアルカリ天然

水の蛇口があり、20 リット ル100円で販売され

ています。ちなみに竜ヶ岩洞は、見学料 1,000 円で、

見学所要時間は 30 分～40 分、小堀谷鍾乳洞は無料

で、見学所要時間は 5 分～10 分です。地元再認識の

ため、ぜひお出かけください。 

 

 

  

 ①古旗淳一会員が転勤の為、今月末で退会すること

になりました。 

  古旗淳一会員から挨拶がありました。 

 ②2019 年規定審議会の議事録が届きましたので、本

日、メールにて送付いたします。 

 ③例会終了後に第 11 回役員・理事会を行います。 

 

 

 

 

①青少年交換小委員会 委員 

  リビー・ジョーセフ・マテュー会員 

 先週の金曜日から日曜日にかけて金沢にて全国の青

少年交換学生のセミナーが行われました。 

 

 

 

ガバナー補佐クラブ訪問及び 

会員選考・クラブ研修委員会「パスト会長を囲んで」 

 

担当 会員選考クラブ研修委員会 

 

※詳細は次ページへ 

 

■会場：オークラアクトシティホテル浜松 3 階 チェルシーの間 

■司会：稲野清治 中野雄介 ■点鐘：鷲津有一  

■週報：青山素久 ■ロータリーソング：「それでこそロータリー」 

■ゲスト：静岡第５グループ ガバナー補佐 神谷竹彦様 

静岡第５グループ ガバナー補佐事務局長 鈴木清様 

米山記念奨学生 サイ ピョー ミエン マオさん 

 

① 鷲津有一会長 

② 古旗淳一会員 
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ガバナー補佐 神谷竹彦様よりご挨拶を頂きました。 

 

浜松東ロータリークラブに所属している神谷様は

例会の時間と曜日こそ違うが、同じ場所で例会を行

っているパワー浜松ロータリークラブには親近感を

感じられているそうです。 

今年度、ガバナー補佐として２０１８－２０１９

年度のＲＩ会長テーマ「ＢＥ ＴＨＥ ＩＮＳＰＩ

ＲＡＴＩＯＮ」（インスピレーションになろう）を会

員に正しく伝える為に尽力されてきました。又、ガ

バナー補佐の役目として、各クラブが活動しやすい

ように星野ガバナーとの間をつなぐことにも尽力さ

れてきました。 

今年度は、分区制からグループ制に変更になった

初年度で、浜松 11 クラブが 1 つのグループになりま

した。 

新しい仲間をつくる、新しい発見をする、新しい

行動をするとの思いで神谷様は全体事業に挑戦をさ

れてきました。そして、ロータリーの目的の１つで

ある地元経済の発展を考えていくなかで、星野ガバ

ナーの「体に汗をかく奉仕をしよう」との言葉を思

い返し全体事業として『天竜浜名湖線花のリレープ

ロジェクト』に協賛され、全体植栽事業、各クラブ

のアダプト事業への取り組み方、インターシティミ

ーティングと一本繋がったガバナー補佐としての思

いを伝えてこられました。 

神谷様はインターシティミーティングの目的はロ

ータリーという同じ思いを持った仲間が一同に集い、

胸につけているバッジに誇りを感じ、お互いの信頼

を確認しあう事だと思われています。さらにロータ

リーとは大きな両輪『奉仕と親睦』そんなものが少

しでも実現できる会にしていきたいと思われていま

す。 

現在は、地区のＲＬＩのディスカッションリーダ

ーの候補者としての研修を受けられています。次年

度からはＲＬＩの生徒を募集してディスカッション

リーダーとして会員と勉強することを企画され、地

区のロータリー活動の経験を生かしてロータリの為

に尽力されます。 

 

 ガバナー補佐事務局長 鈴木 清様よりご挨拶を頂

きました。 

 

  第 6 分区・7 分区が統合により第 5 グループにな

った初年度に総勢 7 名がガバナー補佐事務局として

運営にご尽力されてこられました。 

 

 

 

 

 

 

 

会員選考・クラブ研修委員会「パスト会長を囲んで」 

 

 

「ロータリーソングについて」と「セラピードッグに

ついて」金山さんから卓話を頂いた後に、グループに

分かれて話し合いを行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

①鷲津有一会長 

神谷ガバナー補佐、鈴木事務局長、本日はありがと

うございました。4 回予定された公式訪問も今日が最後

です。神谷ガバナー補佐におかれましては、ゴルフ以

外で早起きする必要がなくなり、ホッとしておられる

ことと存じます。が、そろそろ自然と早起きになるの

ではないでしょうか・・・・？ 

 

②古旗淳一さん 

 昨日人事異動の発表があり、6 月 1 日付けで本社営

業本部への転勤となりました。 

短い間でしたが数え切れないほどの想い出が出来ま

した。 

 防潮堤の松の植樹、職場訪問例会、ゴルフ同好会、

海釣り同好会等人生初の体験も経験も出来楽しいロー

タリー活動が出来ました。 

最後に皆様お体にご留意いただき、益々のパワー浜

松ロータリークラブの発展を心より祈っております。

感謝。 
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